



El PP presenta diez enmiendas a los PGE en inversiones «justas» para Salamanca

Un aumento de 9,5 millones de euros destinados a distintas carreteras o el dinero comprometido con el VIII Centenario de la USAL, entre las propuestas

R. M. G. /WORD

SALAMANCA. Un total de diez enmiendas ha presentado el Partido Popular a los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2021 en lo que respecta a las inversiones destinadas a la provincia de Salamanca. Los diputados José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro presentaron

ayer las enmiendas a unas cuentas que generarán «más déficit, más deuda y más paro» y con las que el Gobierno de España «vuelve a dar la espalda a Salamanca», afirmó Bermúdez de Castro, quien criticó además que VOX «no haya presentado ni una sola enmienda» a los presupuestos, «ni su diputado se preocupe por defender los intereses de Salamanca».

En cuanto a las enmiendas en materia de inversión en carreteras, el PP solicita 5.500.000 euros para la remodelación del enlace de la A-62 y la A-66 en el barrio de Buenos Aires; 1.300.000 euros para la rehabilitación integral del firme del tramo de la A-66 entre Guijuelo y Sorihuela; 700.000 euros para la rehabilita-



J. A. Bermúdez de Castro. LAYA

ción integral del firme de la A-62 entre Salamanca y el límite con la provincia de Zamora; 1.500.000 euros para la mejora del firme de

la N-630, en el acceso norte a Salamanca; y 450.000 euros para la construcción de una pasarela peatonal en la carretera SA-20, ubicada en la Ronda Sur de Salamanca. Supondrían «un incremento de nueve millones y medio de euros», que «no suponen más gasto, sino que son una reorientación de las partidas», tal y como afirmó Bermúdez de Castro.

Otra de las enmiendas recoge 550.000 euros para la rehabilitación y mejora del Parador de Ciudad Rodrigo. Y en Interior, además de la inversión para el cuartel de la Guardia Civil de Santa Marta, el PP propone 300.000 euros para el nuevo cuartel en Ciudad Rodrigo. Además, subrayó el diputado popular, al Conse-

jo Superior de Deportes se le pedirá el abono de los 1.037.072 euros para la remodelación de la Ciudad Deportiva de La Aldehuela que «le debe al Ayuntamiento de Salamanca».

Son «reivindicaciones justas», que el Gobierno «ha metido en un cajón» y que «van a medir el grado del compromiso del PSOE con Salamanca», concluyó Bermúdez de Castro.

María Jesús Moro se refirió al resto de enmiendas presentadas por el PP salmantino, como los 1.200.000 euros para la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y los 800.000 euros para el depósito y el taller de restauración del Centro de la Memoria Histórica de Salamanca. Además aludió a las enmiendas del Grupo Popular para que el Gobierno «inicie una estrategia con las universidades contra la despoblación», así como la propuesta para que se destine una ayuda de nueve millones a las universidades y estudiantes por contingencias por la covid.